



Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2024

Interpellation Nr. 162 Daniel Albietz betreffend Ausbauschnitt Entwicklungsprogramm Nationalstrassennetz; schriftliche Beantwortung

P245007

BER BVD vom 17.01.2024
(RRB 24/01/16.2 vom 09.01.2024)

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit dem Rheintunnel soll die mittlerweile permanent überlastete Osttangente vom Durchgangsverkehr entlastet werden. Damit kann die Osttangente wieder denjenigen Teil des Verkehrs aufnehmen, der in den vergangenen Jahren auf die Stadtstrassen verdrängt wurde, obschon die Osttangente eigentlich die geeignetere Verbindung darstellen würde. Ob sich der Regierungsrat im Abstimmungskampf engagiert, wird er mitteilen.

